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     Je suis dans un camp d'été d'élite. Zhu Yiwen. En mars de cette année, j'ai participé 

à une formation en français.  C'est dommage que je n'ai pas eu de cours dans ce 

département le premier jour, à cause de l'épidémie, tout le monde ne pouvait que rester 

à la maison et suivre des cours en ligne, et mon premier cours était aussi à la maison.  

À ce moment-là, j’ai entendu dire que le camp d’été de Elite était très intéressant. 

J'avais hâte de vivre toutes sortes d’activités, mais c’était un cours en ligne et mes 

idées ont échoué.  

      Mais le premier jour du camp d'été, j'ai toujours hâte d'y être, une enseignante 

étrangère nous apprendra.  Bien que le cours enseigné par cette enseignante ne soit 

pas aussi drôle, ce n'était pas ennuyeux et tout le monde parlait activement.  En plus 

des cours de français, des cours de lecture et des cours d'écriture, il y a aussi un cours 

de présentation chaque semaine.  Je suis une personne qui ne parle pas bien et je suis 

très nerveuse quand j'entends cela.  Quand j'étais en classe pour la première fois, j'ai 

regardé les belles pages des autres élèves, et je n'ai pas pu m'empêcher de me sentir 

un peu envieuse.  Après la présentation je n'ai vraiment pas gagné le prix. Je me suis 

dit: "Je dois travailler plus dur cette fois!".  Après deux présentations, j'ai finalement 

remporté le prix, mais cela m'a fait très plaisir.   

       Chaque mercredi, il y a un cours que j'aime beaucoup : un cours d'art.  J'aime 

mieux peindre.  La professeure d'art est chinoise, elle est très gentille, son discours est 

très doux et ses paroles sont pleines d'ambiance artistique.  Elle joue également de la 

belle musique lorsque nous dessinons.  Le sujet du troisième cours d'art était le fruit, 

mais je n'ai jamais pensé à quoi peindre. À ce moment, j'ai soudainement vu la myrtille 

sur le côté gauche, et j'ai eu une idée.  Bien qu'il s'agisse d'un petit tableau, il est peint 

depuis longtemps.  J'ai envoyé le tableau au professeur. Après que la professeure l'ait 

vu, elle l'a trouvé beau et a partagé le tableau avec ses élèves de classe, mais en 

même temps elle a souligné les zones à modifier. J'étais très excité à ce moment-là.   



 

 

        Le camp d'été Elite était sur le point de se terminer dans trois semaines. Le temps 

passe vite, il est passé en un instante. J’espère pouvoir passer mon camp d'été l'année 

prochaine avec Elite.                                                                                


